



LAGERLUCHS 2012

DAS BEREICHSJUGENDZELTLAGER 2012 HAT BEGONNEN WILLKOMMEN IN ST. PETER I.S.!

Die Lagerleitung heißt 122 Jugendliche mit ihren 41 Betreuern von 19 Freiwilligen Feuerwehren des Bereiches Deutschlandsberg hier beim Jugendzeltlager 2012 in St. Peter willkommen. Gegen 18.00 Uhr standen am ersten Tag alle Zelte, somit steht einem ereignisreichen und lustigen Zeltlager, das hoffentlich allen in Erinnerung bleiben wird, nichts mehr im Wege.



Am Freitag steht, nach der offiziellen Eröffnung des Lagers, eine Wanderung nach Schwanberg, mit anschließendem Badetag im Freibad am Programm. Die ORF-Wetterseiten prophezeien einen zeitweise sonnigen Tag mit Temperaturen bis 31°C - also die richtigen Temperaturen um sich ins kühle Nass zu begeben. Den Abend abrunden wird der erste Teil des Lagerbewerbes. Wir wünschen allen Teilnehmern in den nächsten Tagen viel Spaß!



OHNE MAMPF KEIN KAMPF - BEWÄHRTES TEAM SORGT FÜR VERPFLEGUNG

Die schon traditionellen Spaghetti sorgten am ersten Tag dafür, dass sich die Lagerteilnehmer davon überzeugen konnten, dass das Küchenteam der FF St. Peter rund um Gottfried Pözl auch heuer wieder für ausgezeichnete Mahlzeiten sorgen wird.

Vielen Dank an alle, die für das tolle Essen sorgen!



WEITERE IMPRESSIONEN VOM 1. TAG

